

Una política exterior feminista en Suecia, Canadá y México

[Lourdes Romero Armenteros](#)



Este estudio forma parte del proyecto “Una hoja de ruta hacia una política exterior feminista”. Su naturaleza no es de carácter exhaustivo sino que pretende ser una referencia que sirva como marco para la reflexión y el debate. El documento pretende hacer un repaso a cómo Canadá, México y Suecia describen y despliegan sus respectivas políticas exteriores feministas, o aquellos aspectos específicos que ofrezcan novedades para el estudio.

Para ello se han analizado los documentos oficiales que definen la estrategia y las líneas de actuación de la política exterior de cada uno de estos países. En Suecia, se utiliza como base el Plan de acción de política exterior sueca para una política exterior feminista 2015-2018 y el Manual de Política Exterior feminista, elaborados por el Ministerio de Asuntos Exteriores de Suecia. En Canadá, se revisa la Política de Asistencia Internacional Feminista de Canadá, producido por Global Affairs/Affaires Mondiale Canada y el Libro blanco sobre la política exterior feminista de Canadá. En México, la Norma Mexicana NMX-R-025 en Igualdad Laboral y No Discriminación y el Manual de Principios de Política Exterior.

Además, se ha entrevistado a Mariña Martín de Almagro, profesora adjunta en Género y Política de la Universidad de Montreal; Marie Lamensch, coordinadora de comunicación y proyectos en MIGS y Tatiana Telles, especialista en Género y Políticas Públicas en Flacso.



[Vuelve a la página principal](#)



esglobal

Fecha de creación

23 marzo, 2021